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El presente proyecto tiene como antecedente el proyecto D-470/10-11 del Diputado 

(MC) Sebastián Cinquerrui, proyecto aprobado por unanimidad de esta Cámara en la 

Sesión de fecha 23/03/2010 y que 4 años después continua sin respuesta del Poder 

Ejecutivo. Esperamos tener mejor suerte y que en esta oportunidad el gobierno provincial 

se digne a contestar un pedido de informes elevado por esta Honorable Cámara en base a la 

facultad conferida por la Constitución Provincial en su artículo 90°. 

Por todo lo expuesto, solicitamos a los Señores Legisladores a que acompañen con su 

voto positivo el presente Proyecto de Solicitud de Informes. 


